



## El PSOE apuesta por la enseñanza del español «como motor económico» en Salamanca

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Los socialistas proponen medidas de mejora para aumentar las coyunturas de crecimiento del negocio general basado en el español en Salamanca en un Foro de debate que se celebrará mañana miércoles, 13 de junio, en el Aula Magna de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca a las 19:00 horas.

En un comunicado, el PSOE recuerda que el español es el tercer idioma más estudiado como lengua extranjera en el mundo. «Las matrículas en estudios del español en los centros del Instituto Cervantes registran un crecimiento anual del 21%», detallan. Con una cifra que fluctúa en torno a los 30.000 estudiantes de español por año entre entidades públicas y privadas, «las empresas de Salamanca y la Universidad deben esmerarse para estar en el grupo de las elegidas por los demandantes de esta enseñanza», subrayan los socialistas. Enseñanza a la que hay que añadir la elección de residencias, visitas turísticas, planes de ocio, etc. Creen que Salamanca se ha centrado en el de la enseñanza del idioma, «pero hay otros muchos espacios económicos».